
Sin exceso de confianza enfrentará
Tabasco la temporada de lluvias

Mano Gómez

^g=s^ Villahermasa Tah Tabasco está preparado pa
^^^Bw ra enfrentar cualquier emergencia durante la ac

HJ^^Hm kal temporadadeiluvias aseveróel gobernador
nSP^^ Andrés Granier Meló al afirmar que pese a ello

no habrá exceso de confianza por lo que las autoridades per
manecerán alertas y actuarán con prontitud y eficacia para
atender a la población y salvaguardarsu integridad física y per
tenencias	
Durante la segunda sesión ordinaria del Consejo Estafa de
Protección Civil el mandatario llamó a las autoridades de los
tres órdenes de gobierno a trabajar en unidad para proteger a
la población¦
Hago un Hamnadoa la unidad y a la suma de esfuerzos para

trabajar a favor de la gente en las próximas semanas de sep
tiembre y octubre reiteró
GrahierMelo insistió en que Tabasco está listo para hacer fren
te a la etapa más crítica de la temporada de precipitaciones
pero no debemos confiamos debemos estar alertas y atender

los llamados de los 17 municipios sin excepción alguna
Señaló que Tabasco sigue siendo un territorio en riesgo pues
to que las obras previstas en el Plan Hídrico Integral no se han

terminado Hoy le pedí al Presidente Felipe Calderón que nues
tra entidad sea vista de manera muy especial puesto que apor
tamos demasiado al desarrollo del país pero a cambio recibi
mos muy poco consideró 	m	¦
En este sentido pidió al Congreso de a Unión aprobar el pre
supuesto para concluir las obras del Plan Hídrico Integral pues
debe considerarse como una prioridad nacional dado el da
ño que causan en la economía de la entidad desastres de esta
magnitud Recordó que tan sóle en 2007 y 2008 las inundacio
nes provocaron pérdidas por casi 40 mil millones de pesos
Mostró su preocupación por el hecho de que los túneles que
se construyen en el Alto Grijalva presentan un atraso conside
rable por lo que la planicie tabasqueña sigue dependiendo del
canal que se abrió el 18 de diciembre del año pasado
Desde aquí hacemos un llamado a la Comisión Federal de

Electricidad CFE para que apresure lostrabajos de construc
ción de esos ductos porque esa obra nos daría mucha tranqui
lidad puntualizó El jefe del Ejecutivo estatal también solicitó
a la CFE mantener en óptimas condiciones sus instalaciones
eléctricas en la capital del Estado pues tan sólo en unos cuan
tos minutos pueden presentarse graves anegaciones en la ciu
dad si los cárcamos no funcionan eficientemente
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